
１ 人口減少 １ 桐生市の人口減少の推移について 市長

副市長
２ 教育長

部長

３ 人口減少対策について

２ 過疎地域からの脱却 １ まちの基本的な要素とはについて

２ 企業誘致について

３ 地域医療の充実「新病院建設構想」について

４ 教育環境の充実・教師を増やすことについて

５

１ １ 市長

部長

２ １ 地球温暖化問題とは？地球温暖化の原因とは

１ １ いまの学習机は「学びのＤＸ」に追随できているか 市長

副市長
２ 空調設備の整備は「学び・防災」両機能を満たせているか 教育長

部長

３ トイレの洋式・乾式化、断水時に備えた整備は進んでいるか

４ バリア・フリー化はどの程度に実現ができているか

５ 来年度「公立文教施設整備費」要求額をどう市政に生かすか

３

１番　石渡宏明

公立学校施設等を取
り巻く現況への取組
について

３番　飯島英規

２

都市公園、そのうち
街区公園の維持管理
責任の基本はどこに
あるのか

街区公園、例えば川内町２丁目鷹ノ巣公園の維持管理責任
の基本はどこにありますか？地域住民ですか行政ですか

地球温暖化問題、気
候変動問題、環境問
題全般の常識に対す
る疑問

令和３年桐生市議会第４回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１

２０番　河原井始

人口減少社会における自治体そのもののあり方と、どうす
れば市民たちの生活の質を保つことができるのか？につい
て

人を呼び込むのか？少なくなる人口でどうすれば幸せに生
きていけるのか

安全・安心の水の安定供給をどう維持していくのか？につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 地域経営を考える① １ 桐生市の建物全体における居住空間としての住宅の割合 市長

耐震改修促進事業 副市長

２ 耐震改修促進事業の現状 部長

３

２ 地域経営を考える② １ 空き家実態調査における所有者の意向確認

２ 居住により発生する税金や消費について

(空き家利活用助成)

(空き家除却助成) ３ 公民連携による空き家の除却と土地の再生

３ 地域経営を考える③ １ 空き家バンクの成約数、近隣他市との比較

２ 空き家・空き地バンクの周知方法について

３ 空き家対策と立地適正化

４ 地域経営を考える④ １ 地域課題解決のための古民家再生と活用

５ 地域経営を考える⑤ １ 桐生駅南口から市役所への地域に対しての意識について

地域の魅力向上

２ 照明灯の設置及び昭和歩道橋と周辺道路について

第３期桐生市耐震改修促進計画における耐震化率の目標に
ついて

きりゅう暮らし応援
事業

空き家・空き地バン
ク

古くて趣のある空き
家の再生と活用

４

９番　近藤芽衣
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 早期の養育費確保支援事業の創設 市長

副市長

２ 教育長

部長

２ １ 不登校児童生徒の実態

２

３

４

３ １ ｢生活福祉資金の特例貸付」利用の実態

２

３ 更なる相談支援の強化

４ 更なる相談支援の強化

（２）：庁内連携の必要性について

１ １ 桐商の特色、教育目標について 市長

副市長

２ 入学志願者数と入学者の状況について 教育長

部長

３

４ 卒業生の就職先や進学状況について

５

歴史と伝統のある
「桐生市立商業高等
学校」について

在校生のＩＣＴ授業の取組や、部活動等の活躍状況につい
て

学科の再編を行い「ｅスポーツ学科」に変更することにつ
いて

学校とフリースクール・オルタナティブスクールとの連携
（１）：コミュニケーションの強化の必要性

学校とフリースクール・オルタナティブスクールとの連携
（２）：出席日数、認定利用者や民間施設への公的支援に
　　　　向けた検討

生活困窮者の自立、
生活再建に向けた取
組

（「生活福祉資金の特例貸付」から「生活困窮者自立支援
金」の利用に至る）生活困窮者の自立支援に向けた行政の
関わりの強化

「子どもの権利」を
守る視点からの養育
費確保支援事業の創
設と体制づくり

養育費確保のための支援を「ひとり親支援」における重要
テーマとして捉えることと、それに向けた体制づくり

「教育を受ける権
利」と児童生徒の状
況に応じた環境づく
り

不登校児童生徒に対する多様な教育機会の確保という観点
から見た「義務教育の段階における普通教育に相当する教
育の機会の確保等に関する法律」及び文部科学省通知「不
登校児童生徒への支援の在り方について（通知）」に関す
る解釈について

１４番　山之内肇

６

２番　工藤英人

５

（１）：「就労準備支援事業」「家計改善支援事業」につ
　　　　いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

部長

２ 桐生市での導入可能性について（桐生版ＭａａＳ）

２ １

２ 桐生市におけるスマート農業の実証について

３ １ 桐生市内の有害鳥獣捕獲数の傾向分析

２ 鳥獣被害対策実施隊の現状について

３ 今後の若手人材確保の考え方について

１ 国土強靭化計画 １ 桐生市国土強靭化地域計画の概要について 市長

副市長

２ 部長

３ 大規模水害に備えた桐生市における治水事業について

２ １

２ モデル事業の結果を受けて、桐生市の取組について

３ がん患者サポート １ 桐生市におけるがん患者の推計値について

２

３ 桐生市の研究進捗状況について

ＭａａＳ（マース：
Ｍｏｂｉｌｉｔｙ
ａｓ ａ Ｓｅｒｖｉ
ｃｅ）の導入可能性
について

ＭａａＳ（マース：Ｍｏｂｉｌｉｔｙ ａｓ ａ Ｓｅｒｖ
ｉｃｅ）について

７

１０番　久保田裕一

スマート農業の導入
による生産性の向上
について

農業における現状の課題と、ロボット、ＡＩ、ＩｏＴなど
先端技術を活用したスマート農業の実践による課題解決策
について

有害鳥獣対策の担い
手の確保について

直接死を最大限防ぐための治水整備における国、県の動向
について

科学技術イノベー
ションによる地域課
題解決

群馬大学と桐生市による次世代モビリティの導入による持
続可能な地方都市モデルの構築について

ウィッグ及び乳房補整具の購入費助成の県内他市の支援内
容について

８

７番　園田基博
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 公共交通の役割と現状の課題について 市長

部長
２ 路線の利便性と運行ダイヤ等利用客から見た課題について

３ 運転手の負担、労務環境、処遇について

４

２ １

２

３

１ 選挙について １ 投票所の現状について 市長

副市長
２ 投票所の今後の課題について 部長

３ 期日前投票所の現状について

４ 投票立会人について

５ 投票立会人の今後の課題について

６ 投票環境向上の取組について

２ １ 防犯カメラの設置状況について

２ 防犯カメラの設置運用のメリット、デメリットについて

３ 防犯カメラ設置自治体の運用状況と効果について

４ 防犯カメラ設置について今後の見解について

１ １ 市長

副市長

部長
２

「脱炭素社会は電気
料金６倍でも持続可
能か」について

燃料および電気料金の値上がりの市内企業と農家への影響
について

市内再生可能エネルギーの発電量の例と、太陽光パネルが
どのように回収・廃棄されるのかについて

１０

１１番　辻正男

公共交通の役割を十分に発揮させるための提案（タクシー
券、４鉄道と連携した地域内交通券）

気候危機の今、温室
効果ガス排出の抑制
とＳＤＧｓ達成に向
けた再生可能エネル
ギーを推進すること
について

市有地を活用した再生可能エネルギーの推進とそれに関わ
るシェアリングエコノミーとしての可能性について

きりゅう暮らし応援事業での再生可能エネルギーの推奨と
拡充について

太陽光発電での負の影響と住民の安全、環境を守るための
規制について

防犯カメラの設置に
ついて

９

５番　渡辺恒

公共交通の充実を通
じた移動手段の確保
とＳＤＧｓ達成、環
境問題への一助につ
いて

１１

４番　歌代公司
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 桐生が岡動物園レッサーパンダ舎について 市長

部長

２ レッサーパンダ舎２階に設置予定の休憩室について

３ ２階休憩室に設置予定の自動販売機について

２ １

２

３ １ 小中学校における不登校児童生徒の現状について

２ 不登校児童生徒に対する学校の対応について

１ １ 今年度のＳＤＧｓの普及に関する取組状況について 市長

副市長

２ ＳＤＧｓの普及及び啓発の提案について 部長

２ １ 市民からの除草要望件数について

２ 高温水除草工法の実証実験について

ＳＤＧｓの普及及び
啓発の推進について

（全国の先進事例・“私のＳＤＧｓ”、“ＳＤＧｓポイン
ト制度”）

高温水除草工法につ
いて

桐生が岡動物園につ
いて

旧桐生南高校及び旧
桐生女子高校の利活
用について

旧桐生南高校及び旧桐生女子高校の利活用における優先交
渉権者が決定されるまでの経緯について

旧桐生女子高校に学校法人角川ドワンゴ学園が計画をして
いる高校について

小中学校における不
登校児童生徒への対
応について

１３

１３番　丹羽孝志

１２

１２番　田島忠一
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 集団接種について 部長

２ ３回目ワクチン接種の対応について

２ 水沼診療所について １ 前の医師を確保した経緯について

２ 新たな医師確保の現況について

３ 市営住宅について １ 黒保根の住宅の修繕について

２ 既存の住宅のトイレの洋式化について

４ １ 返礼品に登録するための手続きについて

５ １ 本計画の経緯について

２ グランピング施設の意味と内容について

３ 地元説明会での地元の反応について

４ 開業の時期について

５ 本施設と水沼駅温泉センターとの連携について

１ １ 市長

部長

２

２ １ １６億７０００万円余の基金を活用することについて

３ １

４ １ 生活困窮者に対する灯油購入費の助成について

２

３ 公衆浴場に対する燃料費高騰分の助成などについて

５ １ 長寿センターの再開について

６ 生活保護について １

７ 市庁舎建設について １

未就学児の均等割軽減について（対象者数、７割軽減世帯
の対象者数について）

介護保険料の引き下
げについて

１４

１８番　新井達夫

１５

６番　関口直久

新型コロナワクチン
接種について

ふるさと納税につい
て

生活保護受給者への家計簿記録の提示と金融機関の通帳記
録の提示について

合併特例債活用と市への国からの交付税算入は決算書から
分かる仕組みになっているのか

新型コロナ経済対策
について

１８歳以下の子供１人１０万円を現金で給付することにつ
いて

暮らしと営業を守る
取組

社会福祉施設（養護老人ホーム、障害者施設、保育園、認
定こども園等）に対する暖房費高騰分の助成などについて

高齢者等の健康を守
る取組

グランピング施設の
開設について

国保税引き下げと充
実について

１９億６０００万円余の基金を活用し保険税の引き下げに
ついて

7


